

M
Minatogawa
みなとがわ

発行／港川自治会 〒90-1121 潟市港川三二六番地
879-6292(名古)
090-3324-4925(嘉陽)

港川自治会だより

会員募集中

11年6月
第155号

地域の歴史と文化を学ぼう！

港川小5年生の総合学習

今年も6月30日実施へ

出発地はカーミージー。地域の良さを再発見しようと3年前から始まった港小5年生の総合学習は、今年も実施されることになりました。徒歩移動で、30日は公民館までの行程。暑い最中の屋外授業だけに、地域一丸となって支援したいと思います。当日はいきいき健康クラブの皆さんのが、記念品を準備して歓迎・交流も行う予定です。上港川は7月8日（金）の予定。

15日は4年生の「観察会」

台風などの影響で延び延びになっていましたが、やっと実現の運びへ。自治会も安全確保などで協力します。



30日のサロンでは、地震・津波問題などに対する自治会の取り組み方などを話し合った後、世話人メンバーの皆さんのが手作り弁当を準備、手分けして地域内高齢者の自宅を訪ねました。写真。

一人暮らしの高齢者などの近況確認などを兼ねて、ふれあいサロンの定例事業として行っています。30日のサロンでは、地震・津波問題などに対する自治会の取り組み方などを話し合った後、世話人メンバーの皆さんのが手作り弁当を準備、手分けして地域内高齢者の自宅を訪ねました。写真。

5月のふれあいサロン
がんじゅうじてますか！



上港川に住む久志助宗さん方で、

大勢の区民が参加するボランティア清掃がありました。久志さんは自治会員ではありませんが、独り暮らしのうえ最近は体調も悪く、先の台風で庭もあれ放題。見かねた民生員（照屋勝子さん）が自治会に相談、この日のお互い様！炎天下三時間近くの作業となりました。困ったときはお互い様！

機三台を使って二時間あまりかかりました。写真。財政難を理由に、市の公園管理もおろそかになります。安全安心はこれからも核にした大胆な企画を準備していくため、実行委員会ではカヌー入手を実のものにしたいと思います。



台風で折れた枝などを切り、散らかった枯れ葉もきれいに片づきました。これが地域の力！

力を合わせ清掃作業
雑草が伸び放題の公園
ひとり暮らし高齢者の庭
台風一過、下地域のビオテラス
浦添（Sバイル）の一角にある小公園近くでハブが捕まつた。数十センチの小物ではあつたが、一帯はこれ

までも何度も大型はのハブ公が目撃されています。公園は市美ゆらまち推進課の管理ですが、長い間草刈もされていません。公園は市美ゆらまち達も安心して遊べない」と不安に思つた地域在住の自治会員が、二十九日、草刈作業に乗り出しました。

現在呼んでいる「シリコン川」は80年代に浦添市がかつての田畠地を掘り込んで作られた排水路。その川をカヌーで数百メートル上がっていくと、結構数多くの珍しい、貴重な自然が残っています。その一つが「クチャヤ」。粘土のような土で、戦後一時期は髪洗い粉、学校では粘土の代用品にも使つたりましたが、開発の中では市内では見かけることが出来なくなりました。その「クチャヤ」が川沿いに残つているのです。粒子が細かく、今や高級洗顔料の原料。どなたか使ってみませんか？

作業。参加の皆さまお疲れ様でした。（6月12日）
今年も応募に向け準備
プラン賞活動成果を報告
動実績報告及び交流会がありました。今年度は助成額も大幅に拡大されるため、実行委員会ではカヌー入手を核にした大胆な企画を準備しています。地域の壮大な夢プランをぜひ現実のものにしたいと思います。